
Interrogazione n. 436
presentata in data 31 maggio 2006
a iniziativa del Consigliere Castelli
“Mancato utilizzo delle risorse assegnate alla Regione Marche per la realizzazione di
piste ciclabili ed itinerari pedonali nelle aree urbane”
a risposta orale

Il sottoscritto Guido Castelli, Consigliere regionale del gruppo Alleanza Nazionale,
Premesso:
che nell’anno 2001 lo Stato ha assegnato la somma di lire 1.046.737.106 (poi euro 540.598,54)

per la realizzazione di piste ciclabili ed itinerari pedonali nelle aree urbane;
che negli anni 2002 e 2003 la somma in questione è rimasta completamente inutilizzata;
che dal bilancio 2004, relativamente alle somme in questione, risultano le seguenti evidenze

contabili:
impegni: euro 340.307,55
pagamenti: euro 285.153,34
residui: euro   55.154,21
economie non utilizzate: euro 200.281,99;
che nell’anno 2005 il residuo di euro 55.124,21 non è stato pagato mentre quale stanziamento

di competenza, non utilizzato, si evidenzia una somma di euro 400.563,98 (anziché 200.281,99
come da economie 2004). E ciò nonostante che in entrata, secondo i riferimenti indicati nel capitolo
in argomento, non risultino rintracciabili nuove assegnazioni;

Ciò premesso il sottoscritto Guido Castelli, Consigliere di Alleanza Nazionale
INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) i motivi che hanno generato l’inefficienza operativa che ha impedito il completo utilizzo delle

somme citate in premessa;
2) quali sono i tempi ipotizzabili per l’impiego concreto delle assegnazioni ricevute per la realizza-

zione di piste ciclabili ed itinerari pedonali nelle aree urbane;
3) le ragioni per le quali nel bilancio di previsione del 2005 risulta iscritta per le finalità di cui sopra

la somma di euro 400.563,98 anziché quella di euro 200.281,99 (come da economie 2004).


